

愛-Love☆日高!



2020年5月15日
No.7

5月も本日で折り返しです!

..が、さすがに「自粛疲れ」もピークですわね..。

北海道における1年間の中で、最も心地良い季節であるはずの5月。その5月も、本日で折り返しとなりました。しかし、日々飛び交っているのは、コロナ問題に関する暗〜いニュースばかり…。冒頭にも挙げた「自粛疲れ」プラス、この国全体（世界全体!?)に蔓延している「暗い雰囲気」も重なり、常に「明るく前向き」が信条のネアカな私でも、若干減入ってきているのが正直なところ…(^_^;)。..が、明るい未来を想像しながら、『「今できること」に注力するのみ』と自らに言い聞かせる日々。皆さんも「今できること」に、全力投球せよ!

さて、飲食・旅行・ホテル・エンタメ業界等は未曾有の危機にさらされ、これらの業界の方々は、今を生きるのみならず、今後の行方にももの凄く頭を痛めているところでしょう。特に従業員の生活を預かる社長さん・店主などは尚更のはず…。なかには苦渋の決断の末、従業員を解雇をせざるを得なかったところも多々あるに違いありません。まだ、国や道の「緊急事態」は続いています。が、口頭でも伝えてきたとおり、本校はようやく来週より「通常営業」へ向けての「試運転＝2時間授業」で、学校生活を再開する運びとなりました! さあ来週から、ひとまず「元に近い」生活に戻ります! まだまだ制約下での生活は続きますが、今週末から、気持ちを『学校モード』へ戻していきましょう!!

今週の「愛」の格言



「誰かが善い行いをしたら拍手を贈りましょう。
そうすれば二人の人間が幸せになれます。」

by サミュエル・ゴールドウィン(1879 - 1974) について

ポーランド・ワルシャワでポーランド系ユダヤ人の貧しい家庭に生まれる。親戚を頼ってイギリスに渡り、そこで名前を「Samuel Goldfish」に変える。1898年にアメリカに移住し、セールスの仕事に就き成功を収める。1917年からプロデューサーとして活躍した。「メトロ・ゴールドウィン・メイヤー(MGM):ライオンがトレードマーク〜トムとジェリーのオープニングに登場します!」の前身、「ゴールドウィン・ピクチャーズ」の創始者となり、姓を正式に「ゴールドウィン」に改めるが、彼はMGM発足前に同社を去っており、MGMとは直接の関係はない。その後自ら、「サミュエル・ゴールドウィン・プロダクションズ」を設立し、第二次世界大戦前後の映画の黄金期において多くの映画の製作指揮を手がけた。1974年にカリフォルニア州ロサンゼルスで没した。息子にプロデューサーのサミュエル・ゴールドウィン・ジュニア。その息子(サミュエルからは孫)にプロデューサーのジョン・ゴールドウィン、俳優・映画監督のトニー・ゴールドウィン。

1990年7月に発売された、「虹を掴んだ男―サミュエル・ゴールドウィン単行本」(A.スコットバーグ 著、吉田利子訳)の主人公として有名である。ポピュラーで技術的完成度の高い、興行価値のある米国映画を製作したハリウッド最大のプロデューサーの一人である。

今はまず、医療の最前線で日々感染リスクにさらされながら頑張っている方々へ、心からの拍手を贈りたいです。この格言の意味はとても重い…。身近な人たちの「善い行い」に対して、素直に拍手を贈れる人間になろう! それが必要や自分にも返ってきます!!

☆元志の志☆

◇人は最悪を想定して行動すると、たいていは最悪よりは良い結果が得られるので残念に思ったりがっかりしたり、つまらないと思ったり落ち込んだりしない。変に淡

い期待をするから、それが裏切られたときにマイナスの感情になる。極端を承知で言えば、最悪のケースを想定することは精神的に保険を掛けることになるのでオススメである。◆**新型コロナ**で言うと、**最悪のケースとは死である**。死にさえ向かわなければ、運動できないのも多少ひもじいのも耐えられるだろう。このさなか死ぬのは最悪である。誰に見送られることもなくさっさと火葬されて、葬式も3密を避けて行われるのだから。◇学校はと言うと、とりあえず死なない。学校は再開を待っている。待っているものがあるだけありがたいと、思ってみてはどうだろうか。少しずつ想定ハードルを上げていけばいいのだ。超えてくれないなら、また下げればいい話だ。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！日高の桜もようやく満開となりました!!特に寮前の桜は見事に咲き誇りとても綺麗なのですが、今年はこのコロナ騒動もあり、桜さんたちの表情も幾分曇りがちに映ります(*^_^*)。さて、本道も札幌圏以外の感染拡大は止まっており、いよいよ来週から学校を再始動する運びとなりました!数々の行事が中止や延期となる中ではありますが、生徒たちの活動の充実化へ向けて、教職員一同知恵を絞って取り組んで参る所存です。



今週の担当は、MANATOくん(^_^)v 休業中の生活について、まとめてくれました!



令和 2年 5月 8日 金曜日 ~ 5月 14日 木曜日	略 菊池 学人
<今週の採点> 最難の週間 ← (5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最易の週間	
<今週の感想> グルテンワークが明けると、宣言の延長びはた自前がのびていました。朝と寮に籠っていることで体力が落ちている気がします。(しかし来週から学校が少しづつ再開するらしいので、また、1日中動くよと頑張りたいと思います。体力を徐々に、	
<来週以降の抱負・目標> 勉強を全力で頑張る。戻し、勉強にも力を入れていこう!!	

☆写真は産学スキー大会のヒトコマ。今シーズン、かなり上達しましたね~!!

<注目・必見!>

日高高校3年生の誓い

☆校訓: ☆「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」の仕上げ期☆
⇒より一層かがやけ、日高高校! より一層かがやくのだ、3年生!!

- ① **3学年テーマ『愛』を胸に、日々の生活を!**
⇒『信』⇒『覚』⇒そして『愛』へ…。「人を愛し、人から愛される人間」になれ♥
- ② **他人の悪口を言わない、書かない!!**
⇒「互いの良い面を褒め合い・認め合って」、明るく笑顔の学校生活を。
・・・「人のことをとやかく言う以前に、自分の修正」が先決(^_^)
- ③ **生活すべての面で『大人の行動』を!!!**
⇒『大人として守るべきことは、当然の如く守る』! まだまだ意識甘し…(-_-)
そして・・・、必ずや全員進路を決め、笑顔で卒業する(^_^)v

<休業明けの予定>

5月18日(月)~22日(金)・・・**17:20登校**
遂に学校再開で、各日「**2時間授業**」です!
まずは試運転。生活を整えていきましょう!!!